
“古谷校長先生との座談会”開催しました
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2022年度 下半期PTAニュース ②
初秋の候、保護者の皆様にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。
平素は本校PTA活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございます。

PTA事務局活動報告カレンダー

11月18日 11月18日

県のコロナレベル引き上げ等により8月・12月の活動が中止

となりましたが、11月は大津市少年センター職員・少年補

導委員・警察関係者・各学校の協力のもと、大津市少年セ

ンター主催の【合同街頭補導】を実施しました。

11月は『子ども・若者育成支援推進強調月間』の為、イオ

ンスタイル大津京前にのぼり旗を設置し、啓発資料を配布

した後、街頭補導を行いました。

【第6回事務局会議】を開催しました。保護者会設立に向け

た移行準備の状況を確認し、運営方法・役割分担ルールや

地域団体との連携方法について議論し、今後のスケジュー

ルも確認しました。また、次年度事務局員選出選挙の状況

については、選挙管理委員会より報告があり、スケジュー

ルや発出文書の内容等に関し、詳細情報を共有しました。

この他、地域連絡員・登校分団・緊急集団下校時の問題点、

校長先生との座談会企画、2022年度補正予算案の審議につ

いて話し合いました。

12月2日 12月16日

【第2回学校運営協議会】が開催され、PTA会長も委員とし

て出席しました。学校側より学校の現状について報告があ

り、委員の皆さまと共有しました。さらに、学校運営に対

しての委員の皆さまからの評価を確認し、今後の学校運

営・方向性や課題について議論が交わされました。

【第7回事務局会議】を開催しました。保護者会設立に

向けた状況と臨時総会準備状況を共有、今後のスケジュー

ルを確認しました。また、地域関係協力団体との調整進捗

状況の報告、地域連絡員・登校班についてのアンケート結

果を共有しました。次年度事務局員選出選挙の状況につい

ては、選挙管理委員会より報告があり、今後のスケジュー

ルを確認しました。また同日、【臨時運営委員会】も開催

し、保護者会設立に向けた状況や臨時総会準備状況等をご

報告しました。

● 大津市立藤尾小学校ホームページ

http://www.otsu.ed.jp/fujio/

HOME > 最近の様子

※「校長先生との座談会」で検索ください！

12月13日

音楽室にて、古谷校長先生との座談会を開催し、平日の午前中にも関わらず、
１５名もの保護者の皆さまがご参加下さいました。

【プログラム】
1.校長先生の自己紹介

2.迷路のような藤尾小?!

地図を片手に校内ツアー

3.なんでも聞いちゃおう！

校長先生とざっくばらん座談会

ざっくばらん座談会では、子育てや学習面での不安や問題を校長先生と共
有し、先生の子育て経験なども交えながら、先生のお人柄を感じるエピソー
ドをたくさんお話頂き、大変有意義な時間となりました。予定時間を１時間
オーバーするほど、笑い声の絶えない楽しい座談会となりました。

※今回は、９月のクラス懇談会に参加できなかった未就学児のお子さま
をお持ちの保護者の方にもご参加頂けるよう、平日午前中に開催いたしまし
たが、時間帯を変えて座談会を開催してほしいとの声をすでに頂いておりま
す。保護者の皆さまからのお声や反響をもとに、“学校と家庭が協力連携し
ていくため”の有意義な行事計画を次年度以降も学校に提案したいと考えて
おりますので、ご協力の程、お願い申し上げます。

校内ツアーでは、各クラスを見た他、【郷土資料室】を見学。貴重な資料
やお宝の山に皆さまからは驚きの声が！「実際に見たり触ったりすることは、
子どもの深い学びにつながると思うので、展示を整理し、地域にも開放でき
る場として整備していきたいと考えています。」との校長先生の構想には、
皆さまから賛同の拍手があがっていました。

http://www.otsu.ed.jp/fujio/


● 政府広報オンライン HP

https://www.gov-online.go.jp/useful/index.html

トップページ＜ 暮らしに役立つ情報＜歩行中の事故防止

＜夕暮れ時に歩行者が死亡する交通事故が多発！この時間帯の交通事故を防ぐには？

【保護者の皆さまよりお寄せ頂いた地域の情報(～12月)】

・ 学校南側より山手公園に続く通学路の坂道を原付バイクが減速せずに走行して

おり大変危険。交通安全の立て看板の表示も一部消えているため、道路を管理す

る大津市道路河川課と藤尾交番に対応を依頼。

⇒新しい立て看板の設置完了。飛び出し坊やも設置し、藤尾交番は見回り対応中。

・ 小金が丘と藤尾奥町分団の通学路上で、自転車に乗った近隣中学生が集団で

待ち合わせを行う為、登校の妨げとなり、登校分団が道路上を歩かざるを得ず大

変危険。

⇒近隣中学校へ直接電話で連絡・相談し、生徒への注意喚起を行って頂いたこと

により状況が改善。

・ 17：30頃、稲葉台方面への横断歩道の信号の点滅を無視し走って下校している

児童の姿を見かけた。日没の早まりとともに視界も悪くなり、車の死角にもなりやす

い為、大変危険。

⇒学校や児童クラブを通じ、児童への注意喚起を行った。

放課後の過ごし方につきましては、各ご家庭・保護

者の管理下ではありますが、１０月２４日付学校より

発信のメール【放課後の自転車やキックボードの危険

な走行について】の通り、藤尾学区は坂道も多く、見

通しの悪い細い道も多くございます。また、最近は住

宅地開発による大型トラックの往来も時間帯問わず増

えています。

学校でも交通安全指導は行って頂いておりますが、

どうか大切な子どもたちの命を守るため、ご家庭でも

繰り返しお子さまと交通安全や防犯についてのお話や

お声掛けをくださいますよう、よろしくお願いいたし

ます。

当事者別の時間当たり死亡事故件数
（2017年～2021年合計）

交通安全・地域の情報掲示板

１１月１日配布の告示の通り、２０２３年度事務局員選出

選挙を行いました。新４年生・新５年生ともに各学年３名ず

つ（合計６名）の立候補者が選出されました。

全会員による信任投票が行われ、１２月７日に開票作業を

行いました。その後、次年度ＰＴＡ会長の立候補を受け付け、

１２月１４日に締め切りました。

２０２３年１月１１日より、次年度ＰＴＡ会長選挙を行い

ますので、引き続きご協力の程、宜しくお願い申し上げます。

選挙管理委員会より
ご 報 告 で す ！

例年、年度末発行のPTA広報誌は卒業に特化した内容で発行
して参りましたが、肖像権、改正個人情報保護法、ＳＮＳ等
での画像悪用の問題、第三者である地域関係団体等へ広報誌
配布が行われている現状を鑑み、PTA事務局内で検討した結果、
児童の個人情報を不特定多数に開示する状況は好ましい状態
ではないとの判断に至りました。

また、卒業に特化した内容では卒業アルバムとの内容重複
が多く、年度内入退会が可能な現PTA制度において、単年度で
全PTA会員に対し公平な活動を期すべきとの観点からも、掲載
内容を全会員共通の年度を総括する内容にまとめ発行する事
といたしました。

現６年生の児童をお持ちの会員の皆さまにおかれましては、
ご理解ご了承の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

2 0 2 3 年 ３ 月 発 行 予 定
【PTA広報誌 藤尾（165号）】について
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